

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Betriebsausschuss Abfallwirtschaftsbetrieb der Stadt Köln	29.09.2011

Pilotversuch zur Einführung der Wertstofftonne in Köln

Von der Fraktion der Bürgerbewegung pro Köln wurde eine Anfrage zum Pilotversuch zur Einführung der Wertstofftonne in Köln gestellt.

Die Fragen werden wie folgt beantwortet:

1. In welchen Testgebieten in Köln soll die Wertstofftonne im Frühjahr 2012 eingeführt werden?

Es ist geplant, in einem ausgewählten Testgebiet im Stadtbezirk Lindenthal ca. 50.000 Einwohner an die Wertstofftonne anzuschließen. Zusätzlich zu den Leichtstoffverpackungen können stoffgleiche Nichtverpackungen (StNVP) aus Kunststoff und Metall miterfasst werden.

Die entsprechenden Einwohner werden über ihre Teilnahme an dem Pilotprojekt frühzeitig informiert.

2. Wie lange soll die Testphase dauern?

Die Dauer der Testphase ist für 2 Jahre geplant.

Der Ausschuss wird über den Verlauf des Pilotversuches informiert.

gez. Reker